

INDONESIA SATU

Bhakti TNI, Koramil 0826-10 Waru Bersama Warga Bikin Drainase

Makruf - PAMEKASAN.INDONESIASATU.ID

Jan 18, 2022 - 23:53





Pamekasan - Dalam rangka meningkatkan kemanunggalan TNI dengan rakyat Koramil 0826-10 Waru melaksanakan Bhakti TNI dengan membuat Drainase di Dusun Bujur Timur, Desa Bujur, Kecamatan Waru, Kabupaten Pamekasan, Selasa (18/01/2022).

Pembuatan drainase melibatkan warga Desa Bujur, yang secara gotong royong secara bergantian sesuai pembagian yang sudah di tentukan.

Pjs Danramil 0826-10 Waru Kapten Chb Heri Mulyono mengatakan kegiatan Karya Bhakti atau Bhakti TNI inierupakan wujud nyata kami Koramil 0826-10 Waru dalam membantu dan mengabdikan kepada masyarakat sesuai isi 8 wajib TNI yaitu mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya.

Kegiatan ini juga adalah salah satu cara untuk selalu menjalin silaturahmi yang baik kepada masyarakat, agar kedekatan TNI dan Rakyat selalu terjaga, serta dengan kehadiran TNI dalam Karya Bakti ini juga, sebagai bagian dari kepedulian TNI terhadap pembangunan diwilayah Koramil 0826-10 Waru.” tutur Kapten Chb Heri Mulyono.

Babinsa Desa Bujur Kopda Mansyur mengatakan, bahwa pembuatan drainase sangatlah penting dimana saat sekarang ini dalam musim penghujan, selain untuk memperlancar aliran air, juga mengurangi kerusakan pada jalan.



.Drainase sangatlah penting untuk menghindari banjir, selain itu jalan akan cepat rusak bila terus menerus terkena aliran air."ucapnya.

Sementara itu Pj.Kepala Desa Bujur H. Halis menuturkan bahwa Dusun Bujur merupakan desa yang paling pinggir sehingga jarang mendapatkan perhatian.

"Saya bermusyawarah dengan tokoh masyarakat, saya adakan program kerja bhakti dengan cara bergiliran antar dusun." tutur H. Halis.

Pj.Kepala Desa Bujur juga menyampaikan terimakasihnya kepada anggota TNI dari Koramil 0826-10 Waru yang sudah membantu bersama-sama membuat drainase.

"Saya selaku Pj. Kepala Desa Bujur mengucapkan terimakasih atas kehadiran bapak TNI semoga mendapatkan pahala dan barokah."pungkasnya.

(Mkr)